
挨拶・総括　　　　：

地区名　：村雲地区 奥土居帥心 司会進行　　　　　：

日時　　：平成27年11月17日（火） 植村満 報告　　　　　　　：

　　　　　　19：30～21：00 下記参照 受付　　　　　　　：

場所　　：ハートピアセンター 下記参照 記録　　　　　　　：

参加人数：　　23人(男21人・女2人) 林　茂 　　　　　　　　　：

会場（マイク）　　：

【主な質疑】

植村満

林　茂

【出席議員】

・来年度には東部３小学校の統合が実施されるが、２中学校を篠山東中学
　校に統合した時の約束が検証されたのか。また、跡地利用について市と
　しても検討していただきたい。

足立義則

・執行者に意見があったことを伝えます。

・味間認定こども園の整備事業と経過について聞きたい。

足立義則（３）質疑応答　　：

・近年では否決された議案はありません。

足立義則

回答質疑・意見

（１）開会あいさつ：

（２）議会報告　　：

担当班：　　1　班　　班代表者：　奥土居帥心　　

（４）意見・提言等：

（５）閉会あいさつ：植村満 林　　茂

大上磯松

森本富夫

奥土居帥心

議会報告会　会場報告書

概要

奥土居帥心

森本富夫

大上磯松

・現在の味間認定こども園は子どもが増加し、早急に新しい園舎を増
　設する必要がありました。しかし、当初の建設予定地が、建物を建
　設できない場所であり、新たに候補地を探す必要があったため、工
　事が遅れました。現在は、来年の夏季休暇までの開園を目指して工
　事中です。

・議会で今まで否決された案件はあるか。



質疑・意見

・人・農地プランについては、大規模農家への農地集積が中心となってい
　るようであるが、集落営農の必要性も重要視されるべきであると思う。
　本市の特産物の中心は黒大豆で、生産拡大のためには栽培の労力の省略
　化を考えるべきで、輸出も検討してはどうか。

・多紀支所の移転問題について、担当部署からはゼロベースからと検討す
　ると聞き、市長からは福住ありきと聞いているが、その後、３か月経っ
　てもきちんとした返答がない。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・高校生への通学費助成について、現在は市内の高校へ通う生徒が対象と
　なっているが、市外の高校へ通っている家庭にも補助をしてほしい。

・執行者に意見があったことを伝えます。
・東中学校の生徒の減少が問題になっているが、人数が少ないのでクラブ
  活動が満足にできない。他の校区からも生徒を呼び込めるよう、校区選
　択制の導入を考えてほしい。

・幼稚園の位置をどうするのか。また、幼稚園の玄関にも防犯カメラを設
　置してほしい。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・山清郡の件について、しっかりとした目的がないのに公費を使うのはい
　かがなものか。

回答

・相手方は本市に対して友好都市を目指していまするが、本市の対応
　は決まっていません。最低限の相手方への礼儀として公費を支出す
　るものです。

・耕作放棄地と空き家の問題について、土地所有者が高齢化しており、特
　に集落の谷筋はひどい状況である。子どももきっと相続をしないので対
　策は立てられないのか。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・執行者に意見があったことを伝えます。


